SCHLADERER-AREAL SÜD, STAUFEN







Auslober Stadt Staufen im Breisgau

Architekten Spiecker Sautter Lauer, Freiburg

Wettbewerbsart Städtebaulicher Ideenwettbewerb und hochbauliche Planungskonkurrenz 11/2017

Ergebnis: 2. Preis

Das Gewerbegrundstück Südrand der historischen Altstadt bietet die Möglichkeit zur nachhaltigen Entwicklung durch eine städtebauliche Neuordnung. Die straßenbegleitende Wohnbebauung sowie das Bürgerhaus bilden eine neue Stadtkante aus, während die Gebäude im Innenbereich die längsgerichtete Struktur der angrenzenden Werksgebäude aufgreifen. Von Norden her führen zwei Wege in das Quartier, die zusammen mit dem angelagerten Nachbarschaftsgrün durch ihre vielfältigen, "bunt" gestalteten Oberflächen mehr als einfache Wohnwege sind. Im Innenraum der Gesamtbebauung entwickelt sich eine zusammenhängende und dennoch räumlich differenzierte Freifläche aus eingestreuten Spiel- und Pflanzflächen, Pergolen und einem verbindenden Wasserlauf mit Wasserakzenten.



